

「あいち^{けんこう}健幸社会」の実現をめざして

今、本県はこれまでに経験のない超高齢社会、少子・人口減少社会へ突入しようとしています。そうした中で、誰もが安心して健康に暮らすことのできる社会を築いていくためには、健康福祉分野における様々な課題に真正面から取り組み、解決していく必要があります。

このビジョンでは、そうした解決すべき課題を明らかにし、本県健康福祉行政の進むべき方向と主要な取組を示しています。そして、それらの取組を着実に推進していくことにより、保健・医療・福祉の光が地域のすみずみまで行き届き、ともに支え合い、誰もが健やかで幸せに暮らせる「あいち健幸社会」の実現を目指してまいります。

今後、「あいち健幸社会」の実現に向け、県としても全力を尽くしてまいりますので、県民の皆様をはじめ、このビジョンの推進に関わるすべての方々におかれましては、ビジョンの趣旨を十分ご理解いただくとともに、その推進についてご協力いただきますよう心よりお願い申し上げます。

最後に、このビジョンの策定に当たり、ご尽力をいただきました「新しいあいちの健康福祉ビジョンを考える懇談会」の委員の皆様を始め、貴重なご意見をいただきました多くの方々に深く感謝申し上げます。

平成 23 年 6 月

愛知県知事 大村 秀章